



暑い夏・熱い海高・熱い意気

水泳部 7種目でインターハイへ

7月21日より門真市で開催されていた近畿高等学校水泳競技大会にて、本校は多くの種目で好成績を残し、400mリレー、400mメドレーリレー、800mリレー、100mバタフライ、200m・400m・1500m自由形の7種目でインターハイの出場権を獲得しました。出場選手は下記の6名です。稲垣智哉、上松和稀、木村修平、船越啓太（以上3年生）井田汐波、宮本健史（以上2年生）

硬式野球部 てっぺんが見えてきた



今年も紀三井寺球場が熱く燃えました。我々が海南高校は吹奏楽部や応援団もひとつになって、5年ぶり26回目のベスト8に入りました。来年に向けてリベンジをしなければならない大きな敵を残していますが、さあ頂点は見えてきたよ。



静波会だより 近畿特別賞受賞

7/2（土）大津市で開催された近畿地区高等学校PTA連合会滋賀大会にて、海南高校静波会（PTA）の広報誌がコンテストで入賞し、伊藤会長が表彰を受けました。これからも楽しい素晴らしい静波会だよりを期待しています。



頭は熱いうちに

7/1（金）期末考査最終日の午後、校内大学説明会を開催しました。和歌山大学の各学部、立命館大学、関西大学を始め、医療関係や就職アドバイザーなど多方面の大学の先生や担当の方にお越しいただき、生徒たちは考査が終わってちょっと一服したいときでしたが、自分の希望で選択した教室で、真剣に話に聞き入っていました。この熱い思いが叶うことを願っています。



こちらは年中熱いSSH

夏に入り、SSH活動もいっそう活発になってきました。7/11にはSSH特別講義（2年）、7/25・26にはSSH課外授業（1年）で近大原子力研究所を訪問し、8月にも紀南や兵庫県で課外授業が行われます。詳細はSSHマンスリーにてご報告します。

また、7/12には本年度第1回のSSH運営指導委員会が開催され、和歌山大学、近畿大学、県立博物館、教育委員会などの多くの方々に本校のSSH活動についてのご意見を頂戴しました。



さらに、7/19には神戸市にて「海を守る日の表彰式」が行われ、本校の加太海岸クリーン作戦（平成16年より実施）が評価され、表彰されました。

大きな贈り物が届きました

前号でお知らせした同窓会からの贈り物の遠征用バスが、7月8日に納車されました。さっそく交通安全のお守りとステッカーをつけました。さらに必勝のお守りも運転席にて見守ってくれています。多くの人の期待がこもったバスです。健闘を祈っています。



マジックショーとおもちゃづくり

色々な企画を打ち出す図書館が、7月13日の放課後、マジックショーとおもちゃづくりを行いました。元小学校教諭の森教二先生が楽しい時間を生徒たちに与えてくれました。さて、次の企画は？



これが一番熱かった？

台風明けの7月21日より、三者面談と3年生の進学補習が始まりました。早いものでセンター試験まで半年を切ってしまう、3年生にとってこれからの一日一日は坂道を転げるような感じで進んでいきます。5分、10分を大切にしたいと願うばかりです。三者面談は、暑い中、ひとりひとり色々な違った種類の汗をかいたかと思いません。学校での姿を一番知ってくれているのは担任の先生です。過去の色々な生徒の姿を見ているのも担任の先生です。生徒諸君よ。親の小言と担任の助言とナスの花には千に一つの無駄がないんやぞ。

8月の予定

- 1日 大学見学会（神戸大学・関西大学）
- 7日 静波会球技大会
- 9日 登校日 平和学習
- 18日 SSH夏季特設授業（紀南）
- 19日 防災スクール（耐久高）
- 20日 1・2年記述 3年マーク模擬試験
- 25日 始業式 宿題考査
- 26日 進路LHR